la comision que presentó la memoria para la division territorial en la época constitucional de los años 1820 á 1823 señaló á Baleares 230.000 almas: la estadística municipal marca 50.857 vecinos, que multiplicados por la proporcion adoptada, segun el dato de 1841, componen 225.205 habitantes; pero nosotros, en virtud de otro dato que hemos tenido á la vista y que, aunque oficial, no se ha publicado todavia, no podemos ménos de fijar el número de habitantes en 232.701, dando á la isla de Mallorca 179.753, á la de Menorca 31.443, y á las de Ibiza y Formentera, 21.505.

Estos datos del Sr. Madoz en 1851 tienen un interés histórico, que no debe despreciarse.

Resúmen de las observaciones meteorológicas efectuadas en Mahon durante el primer semestre de 1888.

Presion barométrica media, 760,9^{mm}; Mínima, 743,3^{mm} el 20 de Febrero; Máxima 773,5^{mm} el 9 de Enero.

Temperatura media, 13,6°; Mínima 0,5° el 1.° de Fe-

brero, Máxima 29,4° el 5 de Junio.

Psicrómetro: Tension media del vapor, 10,9^{mm}, la menor 4,0^{mm} el 31 de Enero; la mayor 20,4^{mm} el 27 de Junio. Humedad relativa media: 81; la menor 45 el 10 de Mayo, la mayor 100 en 14 dias.

Pluviómetro 198,6mm repartidos en 36 dias, siendo la

lluvia máxima de un dia 31,6 mm el 25 de Mayo.

Anemómetro: Dias de N. 34, de NE. 34, de E. 23, de SE. 14, de S. 15, de SO. 29, de O. 10, de NO. 23. Dias de calma 14, de brisa 96, de viento 54, de viento fuerte 18.

Dias despejados 76, nubosos 70, cubiertos 36.

Se han observado 5 dias de niebla, 19 de rocío, 16 de escarcha, 4 de nieve, 10 de granizo y 3 de tempestad eléctrica.

Mauricio HERNANDEZ.